



Description participation consciente

(Laboratoire de transition intérieure, Pain pour le prochain et Action de Carême)

Dans l'esprit de la transition, nous décidons de fonctionner selon le principe de la participation libre et consciente. Il s'agit d'une pratique de solidarité, de responsabilisation et d'entraide entre les participant.e.s, qui permet à chacun et chacune – quels que soient ses moyens – de bénéficier du même produit ou du même service.

Concrètement, c'est la somme en francs que vous souhaitez donner en conscience après avoir participé à un événement, en tenant compte des éléments suivants pour déterminer le montant :

1. Les coûts liés à la préparation et à l'organisation (location de la salle ; voyage, hébergement et honoraires des intervenant.e.s ; publicité et communication ; administration ; facilitation, etc.)
2. Vos ressources et possibilités financières.
3. La valeur que vous donnez à ce que vous avez vécu et à ce que cela vous a apporté.
4. Le soutien que vous souhaitez apporter pour que ce genre d'initiative au service de la transition puisse continuer.

Pas toujours confortable, la participation consciente offre donc potentiellement un chemin de transformation individuelle et collective et permet un questionnement quant à notre rapport à l'argent.